

2.1

Antrag Ratsmitglieder Horst Hatterscheid und Alwin Müller (CDU) vom 27.01.2003 betr.  
Parksituation auf der Hombacher Straße

Herr Hatterscheid erläutert den Antrag. Für den Bereich Hombach schlägt er eine Lösung ähnlich wie in Mühleip – alternierendes Parken – vor.

Herr Müller ergänzt, dass dies in Absprache mit den Anliegern erfolgen solle.

Für den Bereich Kelters bzw. Propach erläutert Herr Nohl, dass die zuständige Straßenverkehrsbehörde die Aufstellung einer Geschwindigkeitsmessanlage ablehnt, da in diesem Bereich keine Unfallhäufigkeit bzw. überdurchschnittliche Geschwindigkeitsüberschreitungen festgestellt worden sind.

Beschluss-Nr. Die Verwaltung wird beauftragt, für den Bereich Hombach alternierendes Parken einzurichten  
XI/20/224 und im Bereich Kelters und Propach noch einmal Geschwindigkeitsmessungen durchzuführen.

Abstimmungs- Einstimmig  
Erg.: